愛知県新型コロナウイルス感染症「緊急事態宣言」発令 について南知多町観光協会長からのメッセージ



愛知県の大村知事が8月6日付で、新型コロナウイルス感染症を抑え込むため県独自の「緊急事態宣言」が発出されました。期間は8月6日~24日の19日間です。

南知多町内には、県内有数の海水浴場を有しており、海水浴場の開設にあたっては6月28日に南知多町を始め愛知県半田警察署、海上保安庁、関係する観光協会長や売店組合長などにお集まりいただき海水浴場等における新型コロナウイルス感染症の感染防止対策ガイ

ドラインを策定し、このガイドラインに沿って安心・安全な海水浴場の運営を行うことを決議して今日営業をしております。

しかし、愛知県からの「緊急事態宣言」発出されたのを機に、再度ガイドライン厳守の徹底を図りそれに即した取り組みを実施いたします。また、旅館・民宿なども各業界で示されているガイドラインをより厳格に守って本町を訪れていただけます皆様に、安心して海水浴や宿泊を楽しんでいただけるよう対策の徹底を図ります。また、本町を訪れていただける皆様におかれましても感染防止対策にご協力いただきますよう改めてお願い申し上げます。南知多町観光協会としましても感染しない、感染させないという一人ひとりの心づかいが町民や観光で訪れていただく皆様を守ることを理解し地域を守ることに努力をしてまいります。今後も新しい生活様式に基づいた「身体的距離の確保」「マスクの着用」「手洗い」3つの密の回避など感染予防の徹底に努めてまいりますので、お越しいただく皆様にも同様の対応をお願いし、安全・安心な南知多での新しい観光スタイルでお楽しみいただけることを願っております。

南知多町観光協会 会長 鈴木 甚八